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2024/6/21 夏の食中毒に気をつけて。

[写真=聯合ニュース]

忠清北道清州のある小学校で、生徒たちが大量に腹痛と下痢など食中毒の疑い症状を見せ、保健当局が疫学調査に入った。21日、市の

保健当局などによると、前日、清州（チョンジュ）のA小学校の生徒20人あまりが腹痛や下痢など食中毒の疑い症状を見せた。保健当

局は、通報を受けて学校を訪問し、症状を訴える生徒らを対象に検体検査を行った。

学校側は、追加症状者がいるかどうか全数調査を行ったという。保健当局の関係者は「食中毒の疑い症状による疫学調査を進めてい

る」とし「検査結果が出るには多少時間がかかるだろう」と述べた。

韓国 https://www.mk.co.kr/jp/soci

ety/11048243

2024/6/19 「寶林茶室」の食中毒事件

最後の重症女性患者が死亡

- 台北ジャピオンウェブサ

イト

台北市信義区のベジタリアン料理店で発生した集団食中毒事件で重症となり入院していた女性が6月11日（火）に亡くなったことがわ

かった。同事件での死者は6人目。同店は信義区の百貨店「大遠百A13」地下にあり、今年3月19日頃から来店客が下痢や嘔吐など不調

を訴える案件が相次いだ。検査で原因となるボンクレキン酸が検出されたのは計24名で、うち7名が入院。その後1名は退院したが、

残る6名全員が亡くなった。衛生局によると女性は46歳で、3月21日に同店を訪れた後、嘔吐や下痢の症状を訴えた。腎機能や肝機能

に障害が起きたため肝臓移植手術を受け、6月5日には一般病棟に移されていた。しかし10日（月）夜から容態が悪化。喘息のような

症状が現れ咳と共に大量吐血したため肺の一部を切除し、集中治療室にて体外循環治療器（ECMO）による処置を受けたが回復せず、

翌11日（火）午後に死亡が確認された。

なおこの件で同チェーン責任者のほか、当該店舗の調理師や店長ら計5名が取り調べを受けている。

台湾 https://taipei.shvoice.com/ne

ws/20240617-2
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2024/6/17 餃子を食べ、突然泣き出し

た5歳児の口の中から長さ数

センチの注射針＝中国 | 注

水肉 - 大紀元

「中国食品＝危険」は常識である。またしても中国食品の危険性が浮き彫りになる「事件」が起きた。今月12日、中国浙江省義烏市の

餃子専門店で出された「餃子（豚肉あん）」の中から長さ3、4センチもある注射針が出てきたことがわかった。中国メディア「大皖新

聞」14日付によると、問題の餃子を食べていた5歳児が突然泣き出し、な「中国食品＝危険」は常識である。またしても中国食品の危

険性が浮き彫りになる「事件」が起きた。

今月12日、中国浙江省義烏市の餃子専門店で出された「餃子（豚肉あん）」の中から長さ3、4センチもある注射針が出てきたことが

わかった。

中国メディア「大皖新聞」14日付によると、問題の餃子を食べていた5歳児が突然泣き出し、なかなか泣き止まなかったことを不審に

思った母親が子どもの口の中をチェックしたところ、なんと、子どもの前歯の当りから注射器の針先が出てきたという。

「出てきた針は太くて尖がっている、豚に注射するときに使用するものだろう」と考えた母親は、「針先にウイルスや細菌が残ってい

ないか」ととても不安に感じた。食べた物のなかから注射針がでるなど、子どもの心理にも悪影響が大きく、トラウマになりかねな

い。「事件」発生から約1時間後、店長がようやく現場に駆け付けた。なぜ針が出てきたのか、その理由について、店長は「こちらと

しても初めてそのようなことが起きたが、おそらく豚に予防接種をする際に折れて体内に残留したものだろう」「店の餃子あんは全て

自分（店長）がつくっているが、製作時には発見できなかった」と主張。

この大事件は15日、中国SNSのトレンド入りし、店長の主張に反発する声が多く寄せられている。

「餃子の中から針先が出てきたなんて、怖すぎる」といった不安の声とともに、「絶対『注水肉（水増し肉）』だ、肉に水を注入する

時に針先が折れたのだろう」「豚が生前ワクチン接種された時に暴れて折れたものかもしれない」といった推測が圧倒的だった。なお

「注水肉（水増し肉）」とは中国人であれば誰もが知る「食肉偽装」のなかでも、最も基本中の基本。要するに、より儲かるために、

肉の中に注射針を使って水を打ち込んで人口的に肉のかさを増やす悪どい手口だ。

先月にも、同国江蘇省南京市のスーパーマーケットで購入した「スペアリブ」のなかからも「折れた注射針」が出てきた。被害を受け

た女性は口に刺さり負傷している。この女性が問題の肉を購入したのは、中国500以上の都市で約1千店舗を展開する中国のスーパー

マーケット大手の「永輝超市」だった。かなか泣き止まなかったことを不審に思った母親が子どもの口の中をチェックしたところ、な

んと、子どもの前歯の当りから注射器の針先が出てきたという。

中国 https://www.epochtimes.jp/20

24/06/233936.html
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2024/6/21 食洗機にカビ繁殖、壁から

滴る油、棚腐食…食中毒騒

動のオールド・トラッ

フォード - エキサイト

世界的ビッグクラブであるマンチェスター・ユナイテッド。

昨年末、ホームスタジアムであるオールド・トラッフォードで行われたイベントで提供された料理が問題になった。

食洗機にカビ繁殖、壁から滴る油、棚腐食…食中毒騒動のオールド・トラッフォード、衛生検査で問題続出

昨年末、ホームスタジアムであるオールド・トラッフォードで行われたイベントで提供された料理が問題になった。

同スタジアムで安全衛生環境ショーが開催された際、加熱不十分の鳥もも肉が提供され、何人かの招待客が体調不良に陥った。その

後、英国食品基準庁は、オールド・トラッフォード（マンチェスター・ユナイテッド）の食品衛生格付けを最も高い5から1へと格下げ

した（最低は0）。そうしたなか、『Daily Mail』は、「食中毒事件で最低評価を受けたマンチェスター・ユナイテッドの衛生検査で

さらなる問題が発覚した」と伝えている。検査官による調査の結果、クラブは中毒事件以来「多くの取り組み」を行っていることが判

明したものの、最高ランクの5つ星は取り戻せず、4つ星を与えられたという。実際、検査ではさまざまな不潔な問題が見つかったそ

う。食器洗い機にはカビの繁殖とゴミが確認され、ガス管は「油まみれ」の状態。また、換気扇のフィルターは「埃だらけ」で、

ウォークイン冷蔵庫の非常ボタンは「汚れていた」。

カフェの乾燥した店舗エリアでは油が 「壁をつたって滴り落ちている」のが発見され、火災の危険性を取り除くために徹底的な洗浄

が命じられた。また、同じ現場のグリルへのガス管は固定配管に適切に接続されておらず、いくつかのガス器具には安全チェーンが接

続されておらず。さらに、貯蔵室の金属製棚が「腐り始めている」ことも判明した。ユナイテッドは食品衛生と安全手順の遵守につい

ては「A」を与えられたものの、構造的要件の遵守、管理と管理手順の信頼性については「C」しか得られなかった。ユナイテッドの

広報担当者は、「報告書にあるように、クラブは11月から2月にかけて、評価を4つ星に引き上げるために重要な改善作業を行った。

イングラン

ド

https://www.excite.co.jp/new

s/article/Qoly_v6e7z3cc_iks_1

/
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2024/6/21 東南アジア最大級の食品見

本市「THAIFEX」閉幕、

ジャパンパビリオンの集客

力際立つ

　東南アジア最大級の総合食品見本市「THAIFEX-Anuga Asia 2024」が5月28日～6月1日、バンコク近郊で開催された。今回は13万

平方メートルの広大な展示スペースに52カ国・地域から3,133社・団体が出展し、前年の実績（45カ国・地域、3,034社・団体）を上

回った。主催者発表外部サイトへ、新しいウィンドウで開きますや現地報道によると、一般客を除くバイヤーなどの来場者数は131カ

国・地域から8万5,850人と、前年の7万8,764人より増加し、中でもタイ国外バイヤーは1万9,984人と、前年比22％も増加した。前年

の来場者数が既に新型コロナウイルス禍前の2019年を超える規模となっていた中で、今回はさらに増加し、新型コロナ禍からの回復

と同見本市への国際的な関心の高さが鮮明となった。現地報道によると、タイ商務省は期間中の成約額を約962億バーツ（約4,137億

円、1バーツ＝約4.3円）と発表した。成約額上位5カ国はタイ、中国、インド、韓国、マレーシアで、前年5位だった日本は上位5カ国

から外れた。成約額上位5品目はレトルト食品などの調理済み食品、デザート、菓子、飲料、冷凍食品、水産物だった。

　ジャパンパビリオンでホタテ料理の実演も

ジェトロが出展したジャパンパビリオンには、日本から35社・5団体が参加し、牛肉や水産物、酒類、飲料、菓子、調味料、加工食

品、米、健康志向食品など幅広い商品を出品した。日本産食品への関心の高さだけでなく、ジェトロの海外ネットワークを活用したタ

イ国内外のバイヤーへの来場呼びかけやバイヤーとの事前マッチング、会場内各所に設置した巨大広告などが功を奏し、タイに加えて

シンガポールなどのASEAN諸国、韓国、香港、中国、米国、欧州など世界各国・地域のバイヤーが商談に訪れ、数ある出展者の中で

も際立った集客力を見せた。ジェトロが出品者に対して行ったアンケートでは、成約金額（今後1年間の見込みを含む）は前年を大幅

に上回り、2012年の初出展以来で過去最高になる見込みだ。ジャパンパビリオンでは、タイの人気料理番組に出演するシェフによる

日本産ホタテを使ったメニューの料理実演や、来場者への試食提供を実施した。試食後に日本産ホタテを扱うブースを訪れるバイヤー

も見られたほか、一部のタイ人バイヤーから「HOTATE」といった単語も聞かれ、日本語名のホタテが浸透しつつある状況がうかがえ

た。また、ジェトロは輸出支援プラットフォームの取り組みの一環として、輸入規制対応などに関する出品者からの疑問をその場で解

決できる相談窓口を設けた。出品者からは、輸入に必要な証明書に関する質問など、さまざまな相談が寄せられた。

タイ https://www.jetro.go.jp/bizne

ws/2024/06/6bea975ea86f447

5.html
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2024/6/21 国際カカオ機関、カカオ豆

需給予測を更新(コートジボ

ワール) ｜ ビジネス短信 ―

ジェトロの海外ニュース

　　コートジボワールに本部を置く国際カカオ機関（ICCO）は5月31日、2023/2024年度（2023年10月～2024年9月）のカカオ豆需給

予測を更新した。ICCOのカカオ統計季報によると、カカオ市場は、カカオ豆の不作による世界的な供給不足に起因した記録的な価格

高騰にもかかわらず、消費が衰えずに需給がタイトになっている(2024年4月10日記事参照）。

2024年2月の発表では、世界の需給バランスについて、37万4,000トンの供給不足と予測していたが、磨砕加工ペースが予想ほど落ち

込んでいないことから、供給不足を43万9,000トンに上方修正した。チョコレートやココア製品需要の先行指標となる世界の磨砕量は

485万5,000トンと、前年度比4.3％減の予測だ。磨砕量は、カカオ豆の供給不足と価格の高騰で需要の後退を招き、大幅な減少が予想

されていたが、欧米をはじめとする輸入国で加工ペースが維持されている。そのため、需要は引き続き旺盛とみて、供給不足の量は上

方修正された。一方、カカオ産地のコートジボワールは、世界最大の加工能力を保有するが、カカオ豆の不足で磨砕量が減少してい

る。世界の在庫量は132万8,000トンと、前年度比24.8％減少する見通しで、かつてない低水準となる。世界の生産量は446万1,000ト

ンと、前年度に比べ11.7％減少する見通しだ。世界生産の4割を占めるコートジボワールや2割を占めるガーナなど主産地の西アフリカ

で、天候不順や病害の影響によって収穫量が大幅に減少したためだ。特に世界2位の生産国ガーナは、カカオ腫脹性シュートウイルス

病（CSSVD）や、金の違法採掘による農園の減少などで、壊滅的な影響を受け、生産量が50万1,000トンと、前年度約23％減少する見

通しだ。

ニューヨークとロンドンの市場での先物価格は2024年3月、初めて1トン1万ドル台に到達し、この1年で価格が3倍になっている。この

ような中、EUでは、2023年6月29日に発効した森林破壊防止のためのデューディリジェンス義務化に関する規則が2024年12月30日か

ら大企業に、2025年6月30日から中小企業に対して適用が開始される予定で、カカオ市場は多くの不確定要素にさらされている

コートジボ

アール

https://www.jetro.go.jp/bizne

ws/2024/06/a979504fe9f55a8

0.html

2024/6/20 人体に有害なメタノールが

混入か…インドで密造酒飲

んだ34人が死亡　販売に関

与したとされる4人逮捕

100人以上が下痢や嘔吐な

どで病院に搬送

インド南部で違法な密造酒を飲んだ34人が死亡しました。

現地メディアによりますと南部のタミル・ナドゥ州で20日までに密造酒を飲んだ100人以上が下痢や嘔吐などの症状で病院に運ばれ、

このうち34人が死亡しました。

密造酒には人体に有害なメタノールが混ざっていたとみられ、地元警察は密造酒の販売に関与したとして4人を逮捕しました。

インドでは貧困地域を中心に安価な密造酒が出回っていて現地当局が取り締まりを強化していますがこうした死亡事例が後を絶ちませ

ん

インド https://www.fnn.jp/articles/-

/717288
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2024/6/21 杭州市のイオンモールで

ジャパン・フェアを初開

催、日本食品PR

　中国・浙江省杭州市で6月8～10日、日本産食品フェア「ジャパン・フェア」が初めて開催された。杭州市でのイオンモール2号店と

して6月1日に開業したイオンモール杭州銭塘店を会場とし、同店舗を運営する永旺夢楽城杭東（杭州）商業管理、中国でイベントの企

画・運営などを手掛ける上海金鴻飛広告、旅行代理店JTBのグループ企業の上海佳途国際旅行（JTB上海佳途）で構成する「ジャパ

ン・フェア」実行委員会が主催。在上海日本総領事館とジェトロが共催機関として参画した。端午節の休暇期間に当たった会期中に

は、家族世帯を中心とした買い物客でにぎわい、延べ約18万6,000人が来場した。この「ジャパン・フェア」は初夏の夕涼みをコンセ

プトとして、日本酒や泡盛、調味料、飲料、シリアルなどを取り扱う24社・自治体が参加。うち8社は同イオンモール内のスーパーで

6月8～17日に実施した日本産食品のテスト販売にも参加し、買い物客に試飲・試食を提供した。

参加企業からは、「多くの来場者に自社商品をPRできた」「イベントへの出展に加えて、テスト販売もできて良かった」「夕食後の

時間帯から客足が伸びてビールがよく売れた」「泡盛ベースのウイスキーが人気だった」といった感想が聞かれた。また、自治体では

福岡県北九州市と静岡県が参加し、観光PRを行った。うち、杭州市のある浙江省と友好提携を締結している静岡県（注1）の関係者は

「杭州市と静岡県は、互いの空港が近く、アクセスが便利。静岡県をPRする絶好の機会となった」と語った。

ジェトロは、杭州市を含む新一線都市（注2）など、中国の一線都市以外の都市でも、日本食品の認知度向上や、輸出拡大に向けた取

り組みを引き続き実施する予定だ。

中国 https://www.jetro.go.jp/bizne

ws/2024/06/79b6599bb294cd

9f.html

2024/6/20 成都市の大手スーパーマー

ケットチェーンで日本産菓

子の販売開始

　四川省・成都市を拠点に中国国内で3,639店舗を展開する成都紅旗連鎖ホールディングス（以下、紅旗連鎖、注１）は、6月から成都

市内の約300店舗で、北陸製菓（本社：石川県）のビスケットの販売を開始した。ジェトロは、サンプルショールーム事業（注2）の

成都常設展にサンプルを提供した各社の商品を電子カタログに整理し、紅旗連鎖に紹介したところ、紅旗連鎖と北陸製菓の中国代理店

との商談が成立し、今回の販売開始につながった。紅旗連鎖の担当は「日本産食品はこれまで何度か紅旗連鎖の店舗で販売したが、定

着しなかった。北陸製菓のビスケットは品質も良く、値頃感があることから導入を決めた」と語った。

　農林水産省の発表PDFファイル(外部サイトへ、新しいウィンドウで開きます)によると、2023年の日本から中国への農林水産物・食

品の輸出額のうち、菓子類（米菓を除く）は品目別で5位の66億円だが、過去最高を記録した2022年より20％減少した。紅旗連鎖をは

じめとする現地系資本の小売店では、菓子類をはじめとする日本産食品の取り扱いは限られている。今回の事例のように現地系資本の

小売店が日本産食品の取り扱いを始める動きが広がれば、現地消費者が日本産食品を手に取る機会が増え、日本から中国への菓子類を

はじめとする日本産食品の輸出の回復に寄与することが期待される。

（注１）中国チェーンストア協会が2024年4月に発表した「2023年中国コンビニエンスストアTOP100」によると、紅旗連鎖は3,639

店舗で、中国国内で9位の店舗数となる。また、成都小売業協会が4月に発表した「第12回（2023年）成都商業ランキング」による

と、紅旗連鎖の店舗数は成都市内で1位となっている。

（注2）ジェトロでは、日本産農水産物・食品の取扱事業者の新規参入と販路拡大を目指し、世界の複数地域に食品サンプルショー

ルームの設置、現地バイヤーを招いた商品紹介や試飲・試食の提供、オンライン商談を実施している。詳細はジェトロのサンプル

ショールーム事業のウェブサイト参照。

中国 https://www.jetro.go.jp/bizne

ws/2024/06/90961e52432e33

dc.html?_previewDate_=null&r

evision=0&viewForce=1&_tmp

CssPreview_=0%2F%2F%2Fev

ents%2F%2F%2Fbiznews%2F

%2F%2Fbiznews%2F
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2024/6/21 米シェフズ・ウェアハウス

専門食品の卸で成長期待

米食品卸大手のシェフズ・ウェアハウス株が堅調だ。米国やカナダ、中東で独立系レストランやホテル、カジノに食品を販売する。世

界中の約3000の供給元から調達する専門食品を強みとする。積極的な設備投資やM&A（合併・買収）による成長への期待が投資家に

評価されている。5月に発表した2024年1～3月期の純利益は前年同期比38%増の193万ドルと好調だった。米投資銀行のBTIGは「売上

総利益率が新型コロ・・・・

今月お読み頂ける会員限定記事の上限を超えました

米国 https://www.nikkei.com/articl

e/DGXZQOUB036ED0T00C24

A6000000/

2024/6/29 四川省で毒キノコ食べた家

族、1人死亡3人重体―中国

2024年6月27日、香港メディア・香港01は、中国四川省で市民が山で採集した毒きのこを食べて死亡する事故が発生したと報じた。記

事は、大学2年生の21歳男性がこのほどネット上で「祖父、父、母、弟が食中毒で病院の集中治療室に入っている」として助けを求め

る書き込みを行ったと紹介。男性によると、母親と弟が19日に山できのこ狩りをした際に誤って猛毒のテングタケを採取して同省攀枝

花市の自宅に持ち帰り、父、家を訪れていた祖父と共に昼食でテングタケの入った料理を食べたところ全員中毒症状を起こし、病院に

運ばれたと伝えた。4人はいずれもきのこの毒による中毒と診断され、肝機能障害や急性肝不全、凝血機能異常などの症状が認められ

たという。4人とも症状は重篤で、69歳の祖父は25日に夜に死亡した。残りの3人も命の危機を脱しておらず、弟は肝臓移植が必要と

のことだ。

　記事は、テングタケには猛毒のアマニチンが含まれており、加熱処理しても毒性は変わらず、急性肝機能障害や急性腎機能障害、神

経系の障害などを引き起こすと紹介。医師の話として、アマニチンを含むきのこを食べてから症状が出るまでに6時間、場合によって

は10時間以上かかり、初期症状である胃腸の不快感が収まっても肝臓や腎臓がダメージを受け続けており、中毒になってから3日目に

臓器の状態が急速に悪化すると伝えた。そして、むやみに野生のきのこを食べないこと、食後に不快感が出た場合には直ちに大量のぬ

るま湯や薄い塩水を飲んで吐き出し、病院で診察を受けるようにという医師の呼びかけを紹介した。

中国 https://www.recordchina.co.jp

/b936116-s25-c30-d0193.html
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2024/6/25 ★不当な値上げはもうやめ

て！ オーストラリア大手

スーパーに規制強化 - 日豪

プレス

オーストラリアのスーパー業界を寡占するウールワースとコールズ（上段）、第3勢力のドイツ系「アルディ」（左下）、4位の

「IGA」の各店舗

　オーストラリアのスーパーマーケット業界を寡占する大手数社が、インフレに便乗して不当に価格を吊り上げているとされる問題

で、連邦政府は「食品・日用品行動規範」を厳格化し、罰則を強化する。生活コスト高騰に困っている家庭や、大手スーパーによる買

い叩きにあえぐ農業生産者を支援する。　ジム・チャーマーズ連邦財務相とマレー・ワット連邦農林水産相らが24日、明らかにした。

財務相らは共同声明で「自由な競争に反する食品・日用品小売業界の行動を厳重に取り締まる」と強調した。生活コスト高騰を和らげ

る政策の一環として、巨額の罰金導入などを柱とした独立調査委員会の勧告を全面的に受け入れた。主な施策は次の通り。

・年間売上高が50億豪ドル以上のスーパーについて、これまで任意だった行動規範に法的強制力を持たせる。

・紛争調停の強化。

・規範に違反した企業に対して、◇1,000万豪ドル、◇違反行為によって得られた利益の3倍、◇過去12カ月間の売上高の10％、のう

ち最も多い金額の罰金支払いを命じる。

・オーストラリア競争消費者委員会（ACCC）に、匿名のサプライヤーや内部告発者が不正を通報できる仕組みを設ける。

・生鮮食料品のサプライヤーの収益向上。

　これらの施策を実現するには、連邦競争消費者法の改正が必要。労働党政権は早期の改正法案成立を目指す。

■ソース　Strengthening the Food and Grocery Code to get a fair go for families and farmers（The Hon Dr Jim Chalmers MP

Treasurer）

オーストリ

ア

https://nichigopress.jp/news-

item/121191/

2024/6/25 ★「一日一杯は薬酒」とい

う俗説を覆す研究結果が相

次いで発表され、米国政府

が酒類摂取基準を ...

mk.co.kr

24日（現地時間）、ウォールストリートジャーナル（WSJ）によると、米保健福祉部と農務省が提示する酒類摂取基準の変更計画をめ

ぐって論争が起きている。 米政府は5年ごとに「連邦食品摂取ガイドライン」を改正するが、来年に新しいガイドライン

（2026~2030）を設けることになる。現在のガイドラインには、成人基準で男性は1日酒2杯まで、女性は1杯まで摂取しても安全だと

書かれている。このうち米政府は、来年から食品摂取ガイドラインとは別に酒類摂取基準を別に提示する案を考慮している。特に、米

保健福祉部の諮問団6人のうち、カナダ物質利用研究所(CISUR)のティム·ナイミ理事、あれはレム中毒精神健康センター(CAMH)の先

任研究員、世界保健機関(WHO)のケビン·シールド研究員の3人は最近、少量のアルコール摂取も健康に有害だという研究結果を発表し

たことが分かり、酒類摂取基準が大きく強化される可能性があるという指摘が出ている。ナイミ理事は昨年3月「お酒を全く飲まない

ことと比較した時、お酒を飲む場合が健康により役立つ場合は全くない」という内容の研究結果を盛り込んだ論文を発表した。一方、

酒類メーカー各社は、科学的な根拠に基づいた基準の提示を強調し、政府を圧迫している。

WSJによると、先月末、酒類メーカー10社余りが政府に書簡を送り、新しい酒類摂取基準の準備手続きに関する詳しい情報を要求し

た。

米国 https://www.mk.co.kr/jp/worl

d/11050521
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2024/6/26 ジェトロが天津で日本産酒

類商談会を開催(中国、日

本) | ビジネス短信 　ジェト

ロ

市場を拡大するため、中国の酒類メーカーはニューヨーク、ロサンゼルス、ロンドンといった都市のカクテル愛好家の嗜好に合うよ

う、白酒の伝統的な製法を調整している。この動きは、中国での白酒の売上が伸び悩み、若い層が別の蒸留酒を好むようになったこと

に起因する。中国の国酒である白酒は、一般的にソルガムや小麦、キビなどの穀物から作られ、アルコール度数は40％から60％。そ

の風味は多様で、生産地や製法によってウォッカや醤油と比較されることもある。Kweichow Moutaiのような企業は現在、白酒にな

じみのない欧米の消費者をターゲットにしている。この戦略的な軸足は、ペルノ・リカール（EPA:PERP）やディアジオ

（LON:DGE）といった欧米の大手酒類メーカーが、中国の若年層へのウイスキーブランドの紹介に成功していることに対抗するもの

だ。四川省のFosun International傘下のShede Spiritsは、1本1000ドルもする高級ブランドShedeの味を微調整するため、アメリカ、

オーストラリア、イギリスなど様々な国からの参加者と試飲会を開いている。

Shedeの販売・マーケティング責任者であるZhu Yingcai氏は、外国人はより繊細な味を好むと指摘し、同社は時間が経てば、白酒は

欧米市場で他の蒸留酒と競争できると考えている。Shede社は9月に一部のヨーロッパ諸国、アメリカ、日本で150ドル前後の国際版

白酒を発売する予定である。

四川宜賓烏梁渓集団は、イタリアの飲料グループ、カンパリ（LON:0ROY）と提携し、両社のブランドを世界的に広めている。両社

は、バイチュウをベースに古典的なカクテル「ネグローニ」をアレンジした「ウグローニ」を開発し、上海で発売した。中国の白酒市

場の2023年の売上高は約1670億ドル。シェデ社は、2023年に500万ドルだった国際的な売上を、今後5～10年以内に1億ドルに成長さ

せることを目指しており、ソーシャルメディアのインフルエンサーや、場合によってはスポーツのスポンサーシップなどのマーケティ

ング戦略を活用する計画だ。

ニューヨークでは、Manhattaレストランが "Berry Me NYC "という白酒カクテルを21ドルで提供している。シニア・ビバレッジ・マ

ネージャーのパトリック・スミスは、白酒を「非常に香り高い」と表現し、このカクテルが常連客の好奇心を集めていると指摘した。

欧米人を含むパートナーシップによって開発された白酒ブランド、ミン・リバーは15カ国で販売されており、バーやレストランからコ

ストコ（NASDAQ:COST）のような小売店、ディズニーランドのような観光地まで、さまざまな場所で購入できる。この記事はロイ

ターが寄稿した。

中国 https://jp.investing.com/news

/stock-market-news/article-

93CH-792186
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【注意】　報道された食品に関わる記事の一部(原文のまま)をご紹介します。詳しくはリンク先のページよりご確認ください。

　　　　　 なお、情報提供ページは提供者側により短期間で削除される場合もあります。予めご了解ください。
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2024/9/27 中国の酒類メーカーが世界

の味覚に合わせて白酒を調

整 - Investing.com

ジェトロは6月17日、日本の国税庁と連携し、中国・天津市において過去最大規模の日本産酒類商談会を開催した。本商談会はジェト

ロ日本産食品サンプルショールーム事業の一環として実施するもので、日本の酒造メーカーや日本産酒類を取り扱う輸入卸会社など

が、約450SKU（注1）の日本産酒類を出品し、試飲会と商談が行われた。商談会には、天津市を中心とした地域の酒類卸売業・小売

業者、日本料理店などのレストラン関係者、流通業者など200人以上の専門バイヤーが来場した。今回の商談会は、天津市消費流通促

進会、天津市酒類流通行業協会の協力を得て、両会の会員企業の酒類卸売・小売業者30社以上がバイヤーとして来場した。

　商談会に来場した天津市消費流通促進会の夏蘭英秘書長は「今年は天津で『微醺』（ほろ酔い）などの消費者向けイベントを開催す

る予定で、今回の商談会を機にこうしたイベントへの日本企業の積極的な参加を期待したい」と述べた。出品者の天津市寧森貿易の邵

宗森経理は「天津市の代理商にとって、これほど一度に天津の日本料理店担当者と会えるチャンスはなかったため、今回の商談会は非

常に良い機会となった」とコメントした。チャイナユニコムのデータによる統計によると、2024年の労働節連休（5月1～5日）におい

て天津市は、北京市民の旅行目的地1位（注2）、「00後」（2000～2009年生まれ）の若者の旅行目的地6位となった（注3）。また、

同連休期間、天津市は観光客延べ約1,400万人を受け入れ、観光収入は122億1,000万元（約2,686億2,000万円、1元＝約22円）に達し

た。今回、日本酒類を好む傾向が強い若い世代や所得水準が比較的高い北京市民がよく訪れる天津市で日本産酒類商談会を開催したの

は、日本産酒類販路開拓支援を新一線都市（注4）に拡大するための試みの一環であり、ジェトロは今後も市場の動きを注目しなが

ら、輸出拡大に向けた取り組みを中国各地で進めていく予定だ。

（注1）SKUは、Stock Keeping Unitの略で、受発注や在庫管理を行う際の最小単位。

（注2）天津市は、北京市から高速鉄道30分、車2時間程度で到着できる位置にある。

（注3）報道では、天津市には若者向けの流行のスポット（中国語で「打卡地」）が多く存在するとされている。

（注4）中国の経済情報メディアの第一財経とその傘下の新一線都市研究所が定義している概念。「一線都市」とは、全国的な政治・

経済活動などの社会活動で重要な地位にあり、影響力・牽引力を持った大都市を指し、上海市、北京市、広東省広州市、同省深セン市

が当てはまる。「新一線都市」は新一線都市研究所が2013年に提唱した概念で、同研究所の評価指標により、将来、一線都市になる

可能性が高い都市と評価された都市を指す。天津市は「新一線都市」15都市の中に含まれている

中国 https://jp.investing.com/news

/stock-market-news/article-

93CH-792186

2024/6/24 ロッテ系通販、健康機能食

品の新会社設立

ロッテホームショッピングが健康機能食品専門企業HPOとたんぱく質健康食品開発·販売のための合弁法人「ディエディションヘル

ス」を設立すると24日明らかにした。

ロッテホームショッピングとHPOは共同投資で20億ウォン規模の資本金を造成することにした。 両社は高利益商品を開発し、競争力

のあるブランドを育成する計画だ。 HPOが商品企画と原料ソーシング(調達)、マーケティングを担当し、ロッテホームショッピング

が放送販売とロッテ系列会社の入店を支援する。

ディエディションヘルスは今年8月、初の商品として健康機能食品「デンマークたんぱく質の話」を発売し、たんぱく質バー、飲料な

どの商品群を多様化すると明らかにした。 また、事業領域をたんぱく質ベースのヘルスケアに拡大し、2028年には年間売上1000億

ウォンを達成するという目標を立てた。

韓国 https://www.nna.jp/news/267

3882
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2024/6/28 タイ保健省、食品中の残留

農薬基準値を改正増補する

新告示を施行（タイ）

タイ保健省食品・医薬品局（FDA）は6月11日、食品中に残留する農薬などの基準値について、改正増補する保健省告示449号「残留

有害物質を含有する食品（第4版）」（日本語仮訳は添付資料参照）を官報に掲載し、翌12日に施行した。また、FDAのウェブサイト

には新告示（第4版）の概要と変更点に関する説明資料を掲載した。

食品中の残留農薬などの基準値は、これまでに保健省告示387号「残留有害物質を含有する食品」（英訳版、日本語仮訳版）、同393

号「残留有害物質を含有する食品（第2版）」（英訳版）、同419号「残留有害物質を含有する食品（第3版）」（英訳版、日本語仮訳

版）が施行されており、各残留農薬などは食品の種類ごとに基準値が定められていた。今回の新告示（第4版）の施行による主な変更

点は次のとおり。

これまでに保健省告示の中で外因性最大残留基準値（EMRL値、Extraneous Maximum Residue Limit）が定められていなかった残留

農薬などは、コーデックス委員会（Codex Alimentarius Commission, Joint FAO/WHO Food Standards Programme）の規定する

EMRL値に従うこと。

これまでに最大残留基準値（MRL値、Maximum Residue Limit）とEMRL値が定められていなかった加工食品中の残留農薬なども、

告示の定める基準値に従うこと。

マンゴスチンとパイナップル、マンゴー、リュウガンについて、幾つかの残留農薬などに係るMRL値を設定または改定。

タイ https://news.infoseek.co.jp/ar

ticle/jetro_c9f2f41f802e6217/
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